

NOTA DE PRENSA N° 95 -2016-CG/COM

Andahuaylas: Contraloría acreditará comisión auditora para evaluar denuncias del Frente de Defensa



La Contraloría General acreditará en las próximas horas una comisión auditora que evaluará las denuncias formuladas por el Frente de Defensa de los Intereses de Andahuaylas, respecto a presuntos casos de corrupción en la región, que afectan a la población.

Esta comisión estará conformada por un equipo profesional multidisciplinario que evaluará el desempeño de entidades públicas, como el Gobierno Regional de Apurímac y la Municipalidad Provincial de Andahuaylas, relacionado a la atención de servicios públicos y la ejecución de proyectos de obras.

Luego de recabar la información, la comisión evaluará cada caso y de comprobarse presuntas irregularidades, podría determinar presuntas responsabilidades de funcionarios públicos.

Lima, 25 de noviembre de 2016.